

Enap anuncia millonaria inversión en Tierra del Fuego, cerca del Hito 1

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) ingresó a evaluación ambiental un plan de inversiones por US\$300 millones para la exploración y explotación de hidrocarburos en el denominado sub-bloque Picuyo, en la Isla Grande de Tierra del Fuego (Región de Magallanes), cercano al Hito 1 que delimita la frontera entre Chile y Argentina. El proyecto, cuyas faenas la empresa aseguró se realizarán a unos 100 kilómetros de la frontera, salió a la luz luego el mes pasado Chile reclamara a Argentina por la invasión de unos tres metros de territorio nacional con paneles solares el puesto de vigilancia que posee la Armada trasandina contiguo al Hito 1. Un impasse que se superó luego que ese país retirara los paneles. En ese contexto, el plan de Enap apunta a perforar hasta 98 pozos,

para la posterior extracción de nuevas reservas de hidrocarburos, lo que le permitirá seguir abasteciendo de gas a Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir, entre otras.



Gloria Maldonado, presidenta de ENAP